

桐生警察署協議会議事録

(令和6年度第2回定例会議)

開催日時		令和6年9月25日(水) 視察 午後1時20分から午後2時20分までの間 会議 午後4時から午後5時までの間		
開催場所		視察 警察本部 会議 桐生警察署 大会議室		
出席者	委員 (定数15人)	中村会長 秋山委員 岩崎委員 大江委員 金子委員 上村委員 小林委員 関口委員 齊藤委員 篠澤委員 須永委員 吉野委員 武井委員	計13人	
	警察	大木署長 海上副署長 中島刑事生活安全官 赤坂警務課長 六本木交通課長 生活安全課課長代理 警務係長	計7人	
	その他			

議事の概要

1 会長挨拶

本日は、警察本部見学に引き続いての会議であるが、あらためて会議への出席に感謝申し上げる。

大木署長以下、桐生警察署の皆様には、地域の安全安心のため、様々な活動に尽力されていることに敬意を表する。また、今年も連日の猛暑の中、桐生市、みどり市各地域における祭りの警備に対応されたとのことで苦労をしたと思われる。

前回の定例会議において、署長から「自転車に絡む交通事故防止対策」について諮問を受けたが、各委員からの意見や提案を取りまとめ、今後の会議で答申させていただく。

本日も桐生警察署管内の治安状況について説明をいただくが、委員には、活発な意見をお願いしたい。

2 署長挨拶

会議の前に警察本部見学に参加いただき、感謝申し上げる。

現在、秋の全国交通安全運動を実施中であるが、管内の交通事故の情勢は、人身事故、物件事故ともに増加がみられるところである。9月15日には、桐生市新里町赤城山地内でツーリング中のオートバイが転倒し、運転者の男性が死亡する事故が発生した。

日没も早くなり、歩行者の姿が見えにくくなる。本日、反射材をお配りしたが、是非、家庭や職場で交通事故の防止について、お話をさせていただければと思う。

委員皆様の御健勝を祈念して挨拶に代えさせていただく。

3 概況説明事項（説明者 署長）

- 刑法犯認知件数（R6.1～8月）について
- 刑法犯検挙状況（R6.1～8月）について
- 特殊詐欺発生状況（R6.1～8月）について
- 人身安全関連・子ども・女性安全対策（R6.1～8月）について
- 児童虐待事案対策（R6.1～8月）について
- 交通事故概況（R6.1～8月）について

4 意見、要望等（○～委員 ●～署長等）

- コロナ明けで児童虐待事案が増加しているようだが、その理由は何か。〔質問〕
- 広報啓発活動などで、児童虐待に対する世間の関心が高まっていることや、警察官が

家庭の問題に積極的に関与していることが件数増加の要因と考えられる。〔回答〕

- 高校生の自転車が猛スピードで走っていることがあり危ない。信号交差点の横断歩道は、自転車は乗ったまま渡ってよいか、また、信号機のない交差点の横断歩道はどうか。
　そのとき車は止まるべきか。〔質問〕
- 学校において自転車運転に対する交通安全教室などを行っている。今は、横断歩道に自転車通行帯の設置がないため、自転車に乗った状態で横断歩道を渡ることは可能である。自転車が横断歩道を渡っている場合、安全確保の観点から車は止まるべきである。
〔回答〕
- 桐生市内の八幡様通りは、車があまり通らない道路だが、道路中央を走る自転車があり危ないと感じている。自転車は、高校生だけでなく主婦もおり道路中央を走ることが常態化して危ないと思う。〔意見〕
- 現状等を確認して対応したい。〔回答〕
- 投資詐欺やSNS使用の詐欺などが増えていることは分かったが、この現状を若い子に伝える方法を考えてほしい。
　学校で交通安全教室を開いているが、同じような形でスマホやSNSの危険性を伝える教室も開いたらどうか。〔意見〕
- 現状でもスクールソーターによる防犯教室の一環で、スマホの危険性などについて伝えている。若い世代により広く深くスマホやSNSの危険性が伝えられる方法を検討したい。〔回答〕
- 高津戸橋を入って行った場所にある一時停止の標識は、電柱に設置してあるが、電柱だと見づらいので危険だと思う。〔意見〕
- 一般的な話として、交差点等の形状で設置場所が設けられない場合は、電柱等に標識を設置する場合もある。質問の場所については、現状を確認して対応したい。〔回答〕

5 視察等の行事

令和6年9月25日午後1時20分から午後2時20分までの間、群馬県警察本部を視察した。

6 備考

次回の定例会議は、令和6年12月18日に開催する予定である。